

Le gouvernement mexicain ouvre un nouveau centre d'accueil pour migrants



Mexico, 3 août, (RHC).- Le gouvernement mexicain a ouvert à Ciudad Juarez, une ville du nord du pays, un centre d'accueil à l'intention des migrants refoulés à la frontière et attendant un visa pour les États-Unis.

La direction du centre a été confiée au sous-secrétaire d'Emploi au ministère du Travail, Horacio Duarte. Celui-ci a précisé que le Mexique offrira aux migrants hébergement, services de santé, sécurité et emplois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197977-le-gouvernement-mexicain-ouvre-un-nouveau-centre-daccueil-pour-migrants>



Radio Habana Cuba